



Professional A/V

Nota de prensa

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Roland anuncia las actualizaciones 3.0 del V-60HD y XS-62S, con compatibilidad con múltiples PTZ para vídeo



Proceso mejorado de captura de imágenes fijas, control ampliado con compatibilidad con frame-rate adicional y más en la actualización gratuita de Roland

Reading (Reino Unido), 7 de abril de 2020 — Roland, fabricante líder de instrumentos musicales electrónicos y equipos audiovisuales profesionales y de apps y software en la nube, ha anunciado hoy las próximas **actualizaciones 3.0** de dos de sus conmutadores de vídeo HD más populares, el Roland y el [XS-62S](#). Las actualizaciones ofrecerán mejoras de procesos y control ampliado para ambos conmutadores, como la nueva compatibilidad con varias PTZ (panorama-inclinación-zoom) y diversas herramientas para profesionales que quieran simplificar la creación de retransmisiones en streaming con calidad premium y producciones de eventos en vivo.

Cuando se requieren cámaras PTZ, los usuarios pueden tomar el control con los conmutadores de vídeo Roland V-60HD y XS-62S y el potente software de control remoto (RCS). Con las

nuevas actualizaciones 3.0 de Roland, los usuarios pueden integrar a la perfección cámaras PTZ profesionales de JVC, Panasonic, Sony, PTZOptics, Avonic y VISCA para optimizar el trabajo sin necesidad de un controlador específico. En proyectos donde resulte interesante una experiencia atractiva tipo videojuego, la nueva actualización ofrece a los usuarios la posibilidad de añadir un mando USB para controlar fácilmente un equipo de cámaras PTZ. De este modo se puede controlar la producción de forma instintiva mientras las cámaras ajustan el panorama, la inclinación y el zoom sin esfuerzo.



Las actualizaciones 3.0 para el V-60HD y el XS-62S permiten capturar imágenes fijas directamente desde PGM y añaden compatibilidad con frame-rate en entradas SDI para fuentes 60p, 30p, 24p y 23.98p. Además, los usuarios pueden controlar más cámaras PTZ por IP con protocolos VISCA universales. También se mejora la función Audio Aux al usar las nuevas herramientas incluidas en la versión 3.0, con Delay y la posibilidad de asignar las entradas 1-6 de audio analógico a la salida AUX.

La actualización 3.0 del Roland V-60HD estará disponible como descarga gratuita el 16 de abril de 2020, y la versión 3.0 del XS-62S se podrá descargar gratis en mayo de 2020.

Si quieres más información sobre la versión 3.0 del V-60HD y del XS-62S, visita proav.roland.com/global/.

El kit de prensa completo con imágenes en alta resolución y otros contenidos está disponible [aquí](#).

Acerca de Roland Pro A/V

La división de A/V profesional de Roland, dedicada a proporcionar soluciones a los profesionales del audio y el vídeo, demanda las mejores prestaciones en términos de rendimiento y funcionalidad. Trabajamos en el desarrollo y soporte técnico de productos de vídeo y audio para mejorar los procesos y optimizar las posibilidades creativas en diversos mercados, que incluyen producción de eventos en vivo, livestreaming, educación, reuniones corporativas, centros de culto, videografía y juegos. Si quieres más información, visita proav.roland.com/es.

Contacto de empresa:

Rebecca Eaddy
Gerente de relaciones con medios/RR. PP. global
Roland Corporation
+1 (323) 890-3718
rebecca.eaddy@roland.com